



En Punta Arenas

Municipio entrega más de \$8 millones en subvenciones a agrupaciones locales

● La asignación fue aprobada de forma unánime por el Concejo Municipal, beneficiando con ello benefició a diez agrupaciones.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

La Municipalidad de Punta Arenas concretó una nueva entrega de recursos a organizaciones sociales, culturales y deportivas de la comuna, por

“

El compromiso con una postulación accesible y transparente para toda organización que cumpla con los requisitos establecidos”.

Claudio Radonich, alcalde de Punta Arenas.

un total de \$8.529.208. La asignación fue aprobada de forma unánime por el Concejo Municipal y benefició a diez agrupaciones, entre ellas la escuela de karate inclusivo Ganbaru y el Club de Adultos Mayores Sargento Aldea. Con esta nueva entrega, el municipio alcanza los \$154 millones otorgados en subvenciones durante 2025, apoyando a más de 183 agrupaciones locales. El alcalde Claudio Radonich destacó el crecimiento en el número de beneficiarios, subrayando el compromiso con una postulación accesible y transparente para toda organización que cumpla con los requisitos establecidos. Las iniciativas apoyadas incluyen la compra de tatamis para competencias zonales de karate y mejoras en infraestructura doméstica para actividades de adultos mayores. Se proyecta que,

al finalizar el año, el municipio habrá entregado cerca de \$170 millones en apoyo directo a casi 200 agrupaciones comunitarias.

En palabras del alcalde, estos aportes no sólo entregan recursos, sino que también fortalecen el tejido social de Punta Arenas. “Cada agrupación representa una historia, una causa, un esfuerzo colectivo. Como municipio, es esencial acompañar ese trabajo, reconociendo el impacto positivo que generan en sus comunidades”, expresó Radonich durante la entrega. Desde el municipio se destacó que las subvenciones permiten impulsar proyectos con enfoque inclusivo, deportivo, cultural y recreativo, contribuyendo al bienestar integral de distintos sectores de la población. A través de este mecanismo, se busca fomentar el protagonismo ciudadano y la participación activa en el desarrollo local.



El apoyo es directo a las agrupaciones comunitarias de Punta Arenas.